

Frau Dr. Kuchta:

Warum wird der Punkt Kreditermächtigungen nicht im Haupt- und Finanzausschuss vorberaten und direkt im Rat behandelt?

Antwort der Verwaltung:

Zum Zeitpunkt der Erstellung der Einladung für den Haupt- und Finanzausschuss waren neben der Abstimmung mit der Kommunalaufsicht noch nicht alle Parameter zur Festlegung der voraussichtlich erforderlichen Höhe der notwendigen Kreditaufnahmen bekannt.

In der Hoffnung auf eine möglichst dezidierte Darlegung der erforderlichen Kredithöhe zur Finanzierung der Aufwendungen und investiven Zahlungen bis zur voraussichtlichen Rechtskraft des Haushaltes 2016 nebst Haushaltssicherungskonzept erfolgte die Erstellung der Beschlussvorlage unmittelbar für die Sitzung des Rates.